



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 17 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

28/09/2015

ASISTENTES:

D. Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Ejecutivo)
D. Bernardo Ugeda Pérez (Vicepresidente Tercero)
Dña. Rosa Gisbert Sánchez
D. Daniel Sánchez García
Dña. Carmen Fita Lorente
D. Francisco Ortega Alarcón
D. José Antonio Esquembre Bebia
D. Joaquín Marco Amorós
D. Francisco Javier Herrera Dugo
D. Antonio Luna Martínez
D. Javier Román Beneyto
D. Manuel Martínez Hernández
D. Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)

EXCUSAN SU ASISTENCIA

Dña. Andrea Saca Lapo (Vicepresidenta Segunda)
D. Antonio Martínez Puche
D. Fermín Octavio Hernández Martínez

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y treinta y cinco minutos del día veintiocho de septiembre de dos mil quince, se reúne en la Sala de Reuniones de AMICS, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión extraordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el vicepresidente se dio por comenzada la sesión

1.- APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR

Se aprueba por todos los asistentes.

2.- INFORMACIÓN DE VICEPRESIDENTES.

D. Francisco Navarro Maestre, indica que se han puesto en contacto con él, el coordinador de la Revista Villena para ver si el FORO podía hacer un artículo, el plazo para su presentación finaliza el día 15 de octubre.

Se aprueba realizar por parte de la Comisión de Comunicación un artículo sobre el recorrido de todo este año 2015 del Foro Económico y Social.



3.- INFORMES COMISIONES DE TRABAJO.

D. José Antonio Esquembre Bebia indica que se ha reunido con el presidente de la AAVV Sierra de Salinas para invitarle a que participe en esta Comisión de Trabajo, así mismo tiene previsto reunirse la semana que viene con D. Antonio Pastor para pedirle también su colaboración en la misma.

En la Comisión de Trabajo de las aguas, se han reunido un par de veces D. Bernardo Ugeda y D. Daniel Sánchez, para dar el enfoque deseado a esta comisión y buscar apoyos. Se vuelven a reunir la semana próxima.

La Comisión de PGOU, se han reunido previamente parte de esta comisión, para marcar las líneas de trabajo que a la hora de reunirse con todas las personas miembros de esta Comisión poder empezar a trabajar. La semana próxima tienen previsto reunirse con todos los miembros.

La Comisión del ferrocarril, también se ha reunido varias veces y están esperando a que Alfonso Pastor recabe toda la información necesaria, para empezar a trabajar, que RENFE en Alicante les tiene que dar, una vez que tengan esta información programarán la siguiente reunión.

La Comisión de experiencias, no se ha podido reunir aun, espera que la semana próxima puedan reunirse y marcar las líneas de trabajo.

4.- COMISIÓN DE COMUNICACIÓN.

D. Francisco Javier Herrera Dugo, da a conocer que se ha puesto en contacto con D. Francisco Torreblanca para que él o alguien de su equipo pueda dar formación sobre Redes Sociales al FORO.

Se aprueba solicitar a D. Francisco Torreblanca que nos haga saber, que fechas tiene disponible para dar esta formación.

5.- FORMACIÓN.

No se trata este punto.

6.- PROPUESTA DE LA CONCEJALÍA DE IGUALDAD.

La Concejalía de Igualdad nos hace llegar una serie de documentos solicitando al FORO varias cosas:

- a) La adhesión del FORO al Pacto Social contra la Violencia de Género y
- b) La participación de algún representante del Foro en algunas de las reuniones, que se estime oportuno, de la Mesa para la erradicación la Violencia de Género.

Dña. Rosa Gisbert Sánchez indica que también se podría agradecer por parte del FORO a la concejala por el trabajo que se está haciendo para la creación de esta Mesa para eliminar esta lacra social.

Tras el debate se aprueba, recabar toda la información y llevar al próximo Pleno del Foro la propuesta para aprobar esta adhesión y dar difusión del mismo, participar en lo



que se pueda en la Mesa para la erradicación la Violencia de Genero y agradecer a la concejala su trabajo en este tema.

7.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

D. Francisco Navarro Maestre, quiere concreta ciertas propuesta que se vieron en la pasada reunión de la Comisión Permanente pero que no queda claro si se aprobaron o no.

Respecto a la propuesta de alargar en el tiempo las reuniones ordinarias de la Comisión Permanente, viendo que las Comisiones de Trabajo ya están trabajando se aprueba que éstas se harán el último lunes de mes, las extraordinarias cuando se crea necesario.

A la propuesta de las ruedas de prensas hacerlas rotativas, se aprueba que sea la Comisión de Comunicación la que indique que personas debe comparecer dependiendo del tema a tratar.

Respecto a la Jornada de Convivencia con otros Foros, se aprueba trasladar a D. Antonio Martínez Puche para que se puedan iniciar los contactos para su organización.

La propuesta de poder participar el Foro en la elaboración de los Presupuestos Municipales, se aprueba recordar al Ayuntamiento que el Foro, como órgano consultivo municipal, pueden solicitar nuestra colaboración en éste o en cualquier otro tema que crean necesario o importante, así como demostrar nuestra total disposición para ello.

La propuesta de la participación del Foro en proyectos europeos, se aprueba que D. Antonio Martínez Puche traiga la propuesta mas concreta para llevarla a Pleno si procese para su aprobación o en caso de problemas con los plazos, en base a la buena disposición se aprobará por la Comisión Permanente.

Próxima reunión de la Comisión Permanente el **26 de octubre**.

Y no habiendo más asuntos que tratar por los Señores Vicepresidentes se levanta la sesión, siendo las veintidós horas del día al principio expresado lo certifico con el visto bueno del Señor Vicepresidente Ejecutivo.

VºBº
VICEPRESIDENTE

D. Francisco Navarro Maestre

SECRETARIO ACCTAL

D. Francisco M. Carrión Francés